

# El 14,7% de los valencianos es diabético

VALENCIA.- El 14,7% de la población de la Comunitat Valenciana padece diabetes, es decir, unas 700.000 personas. Un 10 % de este porcentaje sufre diabetes de Tipo 1, mientras que el resto presenta la enfermedad de Tipo 2. Además, 50.000 personas del primer grupo están en edad escolar, por lo que necesitan atenciones adicionales.

Ante esta situación, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y la Federación de Diabéticos de la Comunidad Valenciana (FEDICOVA), institución que agrupa a once asociaciones de diabetes en el territorio valenciano, firmaron un convenio para desarrollar acciones que mejoren la situación social y la calidad asistencial del diabético en todas sus facetas.

El convenio hace especial hincapié en la necesidad de promover la Educación para la Salud en todos los ámbitos de la sociedad y de manera especial en el escolar. En este

sentido, ambas entidades defendieron el trascendental papel que desempeña la enfermera escolar en la atención y prestación de cuidados a pacientes diabéticos en edad escolar y reivindicaron su presencia en los centros educativos.

Actualmente, los niños diabéticos no cuentan en sus escuelas con sanitarios como los de enfermería. Por el contrario, son los propios profesores los que se ven forzados a ofrecer atención sanitaria a los pequeños.

Paralelamente, ambas entidades firmantes destacan la importancia del profesional de Enfermería como figura central de la Educación Diabetológica, como proceso imprescindible en la atención sanitaria y psicosocial de la diabetes. Mediante este acuerdo, colaborarán para difundir información sobre la diabetes, e implantar programas de formación destinados a profesionales de Enfermería.